





## PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'CAMINOS RURALES'

La mayoría de caminos rurales municipales están en pésima estado. Siendo conscientes que su buen mantenimiento y conservación acarrea un importante coste, esta administración local debe recurrir a fondos externos, bien de la administración regional o europeos principalmente, como bien hizo MC Cartagena cuando ostentó la Alcaldía con su proyecto 'Fase III-2-2016', de 9,877 km, en caminos de la zona oeste, recientemente acondicionados.

Posteriormente, en marzo de 2018, el entonces gobierno del PSOE, hoy no adscritos, solicitó fondos para cuatro caminos, tres en la zona Oeste (CR-016-534, 428, 029) y uno en la zona Este (CR-016-029).

Por todo lo anteriormente expuesto, el concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

## **PREGUNTA**

¿En qué situación administrativa se encuentra el expediente de estos caminos; se ha aprobado su aceptación para la obtención de nuevos fondos europeos o regionales o están fuera de toda posibilidad de obtener ayuda para los fondos que terminarán a finales de 2020?

Cartagena, a 27 de julio de 2020.

CARTAGENA

Fdo. José López Martínez Concejal-Portavoz Grupo Municipal MC

Fdo. Enrique Pérez Abellán Concejal Grupo Municipal MC

A LA ALCALDÍA - PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA



